

LA CUECA: No solo para bailar

Con motivo de celebrarse las Fiestas Patrias, S.E. el Presidente de la República proclamó oficialmente, el 18 de septiembre pasado, a la cueca como baile nacional de Chile. Para este efecto dictó un Decreto Supremo en el cual señala que el Estado fomentará a través de los diversos organismos e instituciones del sector cultural la enseñanza, difusión, promoción e investigación de los valores musicales y coreográficos de esta danza popular.

Para rubricar esta iniciativa, en el mismo acto se hizo entrega del libro "Historia de la Cueca", acuciosa investigación del musicólogo Pablo Garrido, editado por la Secretaría de Relaciones Culturales e impreso por Ediciones Universitarias de Valparaíso. Son 260 páginas, ilustradas con hermosas láminas e incluyendo una extensa bibliografía, que da fe de la prolífica labor del autor.

Además de remontarse a los más lejanos orígenes, que lo hacen llegar, entre otros lugares, a distintos países americanos, a España y hasta África, Pablo Garrido narra en forma amena y documentada un sinúmero de anécdotas históricas que tienen como protagonista o testigo a nuestra danza nacional. ☺



80
86
94
11
H.
10

La cueca, no solo para bailar. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La cueca, no solo para bailar. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)